

Le ranking mondial d'échecs reste inchangé pour le Cubain Leinier Domínguez



La Fédération Internationale d'Échecs a fait savoir que le GM cubain Leinier Dominguez reste à la même place au ranking mondial et que son nombre de points Elo reste inchangé.

Leinier, âgé de 30 ans, garde la 12e place avec 2 757 points Elo après que, pour le second mois consécutif, le meilleur joueur de l'Amérique Latine n'ait participé à aucune compétition accordant des points pour le ranking mondial.

Leinier Domínguez refera son apparition internationale le 6 avril prochain au Championnat par équipes qui se déroulera à Krasnodar, en Russie auquel notre compatriote défendra de nouveau le troisième échiquier du Club Saint-Pétersbourg.

Pour sa part, notre compatriote Lazaro Bruzón est monté de la 71e à la 70e place et il reste le troisième joueur de l'Amérique Latine, derrière Leinier et le GM péruvien Julio Ernesto Granda, qui est monté à la 61e place avec 2 685 points.

De son côté, le Norvégien Magnus Carlsen, qui n'a pas joué durant le mois de mars, reste en tête du ranking avec 2 881 points, escorté de l'Arménien Levon Aronian (2812 points), et de l'Indien Viswanatan Anand, qui vient de remporter le tournoi de candidats et qui est monté à la troisième place du ranking mondial avec 2 785 points Elo.

La liste des 5 premiers est complétée par le Russe Vladimir Kramnik et par l'Italien Fabiano Caruana, tous les deux avec 2783 points Elo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19024-le-ranking-mondial-dechecs-reste-inchange-pour-le-cubain-leinier-dominguez>



Radio Habana Cuba